

NEWSPAPER

Korem 032/Wirabraja dan Pemprov Sumbar Gelar Festival Kuliner Minangkabau

Syafrianto - PASAMAN.NEWSPAPER.CO.ID

Jul 28, 2024 - 13:13



Padang, – Korem 032/Wirabraja bersama Pemerintah Provinsi (Pemprov) Sumatera Barat (Sumbar) gelar Festival Kuliner Minangkabau dan Senam Sehat di depan Makorem 032/Wirabraja Jl. Jenderal Sudirman Padang. Minggu (28/07/2024)

Dalam festival tersebut dirangkaikan dengan senam bersama Car Free Day 28

Juli 2024 sekaligus melaunching rangkaian kegiatan peringatan HUT ke 79 Kemerdekaan Republik Indonesia Tahun 2024.

Acara Festival Kuliner tersebut terlihat meriah dengan ribuan masyarakat memadati sepanjang jalan jenderal Sudirman mulai dari depan Makorem 032/Wbr sampai ke depan Kantor Polda Sumbar (± 1 Km) dan di trotoar kiri kanan jalan dipenuhi sejumlah stand kuliner khas Minangkabau.



Beberapa kegiatan yang dilaksanakan penuh dengan kegembiraan, diawali senam sehat, hiburan dan pengundian serta pembagian door prize berupa sepeda santai, sepeda motor listrik, sepeda motor dan 1 paket umroh sebagai hadiah utama.

Festival kuliner minangkabau tersebut diadakan lomba membuat kuliner khas minang yaitu, lomba membuat teh talua, lomba membuat lamang tapai, dan lomba membuat katan pisang.

Danrem 032/Wbr Brigjen TNI Wahyu Eko Purnomo sangat mengapresiasi atas terselenggaranya kegiatan ini, walaupun munculnya ide gagasan perencanaan acara diawali bincang bincang ngopi bareng di kantin koperasi KOREM 033/Wbr pada beberapa hari lalu tapi bisa terlaksana dengan sangat luar biasa dan meriah.



Oleh karena itu saya mengucapkan terimakasih yang setinggi tinggi kepada Gubernur Pemrov. Sumbar, Bank Nagari dan Kimia farma serta seluruh pihak yang terlibat dalam festival kuliner Minang kabau.

“Ini merupakan wujud nyata kesungguhan dukungan kami terhadap program car free day untuk mewujudkan masyarakat yang sehat serta dukungan terhadap program UMKM di wilayah Sumbar” ujar Danrem

Pada kesempatan yang sama Gubernur Sumbar H. Mahyeldi mengucapkan terima kasih kepada KOREM 032/Wbr dan jajarannya, Bank Nagari, PT. Semen Padang dan semua pihak yang telah mendukung pelaksanaan Car Free Day hari ini dan mengapresiasi para pelaku kuliner serta seluruh masyarakat Sumatera Barat yang turut hadir memeriahkan Festival Kuliner Minangkabau pagi hari ini.



Selanjutnya Gubernur Sumbar H. Mahyeldi secara resmi melaunching rangkaian kegiatan peringatan HUT ke-79 kemerdekaan Republik Indonesia tahun 2024 di wilayah Provinsi Sumatera Barat.

Di akhir sambutannya Gubernur Sumbar H. Mahyeldi mengingatkan dan menekankan kepada seluruh instansi pemerintah daerah dan seluruh masyarakat Sumatera Barat agar mengibarkan bendera merah putih yang terbaru di depan perkantoran dan rumah masyarakat mulai tanggal 1 sampai dengan 31 Agustus 2024.

Acara ini dihadiri Gubernur Sumbar H. Mahyeldi, Wakil Gubernur Sumbar Audi Joinaldy, Direktur Utama Bank Nagari Gusti Candra, Danrem 032/Wirabraja Brigjen TNI Wahyu Eko Purnomo dan Forkompinda Provinsi serta dimeriahkan oleh Dr. Fahmy Fahrezzy International Aerobic Coach, Khairat KDI dan Lord Adi.